

Avancer par petites étapes

Il faut avancer par petites étapes.

Essayez de vous demander si vous êtes suffisamment généreux avec vous-mêmes, avec ceux qui vous entourent, essayez de vous demander si vous savez être dans l'altruisme, si vous avez suffisamment de bonté. Nous ne parlons pas de bonté matérielle mais de bonté au niveau de votre parole, de votre disponibilité, de l'aide que vous pouvez apporter aux autres.

Essayez de vous pencher sur vous-mêmes par rapport aux Lois Universelles ; vous les connaissez bien sûr car elles sont enfouies au fond de vous. Une partie de ces Lois Universelles ressurgissent, se manifestent, sont intégrées, restituées ; petit à petit elles feront toutes surface les unes après les autres, car la vraie Loi Universelle c'est bien entendu l'Amour.

Il y a d'autres Lois Universelles qui ne sont pas des lois terrestres, ce sont des lois qui s'appliquent aux planètes, qui s'appliquent aux plans de Lumière, aux Dieux Créateurs, mais pour l'instant ce n'est pas votre problème.

Pourquoi, continuons-nous d'être auprès de vous au bout de tant d'années ? Pourquoi continuons-nous d'essayer de vous faire avancer ? Parce cela a une grande importance, parce que le moment est maintenant venu de mieux comprendre ce qu'est réellement la sagesse. La sagesse fait partie des Lois Universelles, comme en font partie la volonté et le courage.

La volonté et le courage n'ont pas la même « valeur » pour la Terre et pour les plans de Lumière, mais ces mots peuvent être adaptés aussi bien au plan de la Terre qu'aux plans de Lumière.

Nous continuerons à être auprès de vous, parce qu'il suffit parfois d'un mot, d'une phrase, d'un échange, pour vous faire monter deux ou trois marches à grande vitesse, pour vous permettre de vous interroger, de prendre conscience de vous-mêmes.

Ce que nous faisons, nous le faisons bien sûr avec Amour, et nous vous accompagnerons jusqu'au bout de votre route terrestre, que ce soit individuellement ou en groupe, car nous savons que le

travail que nous faisons a une grande utilité, qu'elle soit au niveau de votre évolution ou au niveau de ce que vous aurez compris et que vous pourrez restituer autour de vous.

Beaucoup de choses vont se précipiter ! Vous intégrerez de plus en plus d'autres parties de vous-mêmes. Votre vraie réalité va de plus en plus émerger de vous-mêmes ; cependant, votre petite humanité sera toujours là jusqu'à ce que vous ayez passé la grande porte, que ce soit en quatrième ou en cinquième dimension ou par le moyen d'un départ.

Peu importe de quitter ce monde en laissant votre corps sur lui ou de partir avec votre corps transmuté, transformé, car de toutes façons, lorsque vous irez dans une dimension supérieure, votre corps ne sera pas adapté à elle. Il sera automatiquement transmuté par la Lumière, par l'Amour et par des énergies que vous ne connaissez pas encore totalement et qui vont réellement changer votre état d'être, votre aspect, votre réalité humaine. Nous ne parlons pas de réalité divine mais de votre réalité fusionnée, c'est-à-dire la fusion des expériences vécues depuis votre venue sur ce monde, de votre personnalité humaine avec votre âme et votre divin. Tout ce que vous aurez appris fusionnera avec votre âme, sera inscrit dans votre âme, mais votre âme aura le choix de se délester de ce qu'elle ne trouve pas très utile pour la suite du voyage.

Si vous aviez la capacité, en tant qu'humains, de prendre conscience de ce que vous avez été, de ce que vous êtes en réalité, vous comprendriez que vous aussi êtes la somme de toutes les expériences vécues depuis des éons. Vous n'êtes pas vos propres personnalités, vous n'êtes pas ce que vous voyez de vous-mêmes, et c'est pour cette raison que nous vous disons que vous êtes mille fois mieux que ce que vous pouvez voir de vous-mêmes.

Vous devez aller à la reconnexion, à la recherche de tout cet acquis antérieur, mais cette reconnexion ne pourra se faire que lorsque vous aurez la capacité de dissoudre vos propres voiles ; nous vous avons déjà dit de quelle manière les dissoudre.

Bien sûr, dans votre société actuelle, c'est difficile d'être altruiste, d'être généreux, d'avoir en permanence de la bonté, car actuellement cela ne fait pas partie du fonctionnement des humains. Les humains ont trop tendance à appliquer le « chacun pour soi », mais d'une certaine manière ils n'en sont pas coupables car ils sont ignorants de ce qu'ils sont.

Plus vous approcherez de la reconnexion avec ce que vous êtes en réalité, plus votre montée sera facile et plus vous serez dans l'humilité. Ceux qui ont conscience de leur Amour et de ce qu'ils sont réellement ont beaucoup de compassion pour ceux qui sont encore dans le sommeil, et cette compassion fait d'eux des êtres humbles.

Si vous vous dites : « ça y est, je suis arrivé, j'ai tout compris, j'ai tout intégré », vous ne pourrez pas être réellement dans la compassion, vous ne pourrez pas être dans le don de vous-mêmes, vous ne pourrez pas être dans le respect de l'autre, vous ne pourrez pas être dans l'Amour Inconditionnel ! Vous aurez peut-être l'impression de l'être.

